

La Colombie consolide sa position aux Jeux d'Amérique centrale et des Caraïbes de San Salvador derrière le leader, le Mexique

Image not found or type unknown

San Salvador, 5 juil (PL) - La Colombie continue de s'accrocher à la deuxième place du tableau des médailles des Jeux d'Amérique centrale et des Caraïbes de San Salvador 2023, en prenant plus d'écart lors de la dernière date par rapport à Cuba, qui se trouve à la troisième place.

La délégation colombienne a remporté cinq titres mardi pour atteindre 56 et dépasse désormais Cuba, vainqueur de deux titres et occupant la troisième place par pays, de cinq couronnes (56 contre 51).

Par ailleurs, les représentants de la nation sud-américaine comptent 60 médailles d'argent et 48 de bronze et ceux de la plus grande des Antilles, 37 accessits et 42 troisièmes places.

Le Mexique reste invaincu en tête du tableau des médailles avec 108 médailles d'or, 74 médailles d'argent et 68 médailles de bronze.

Dans la lutte pour la quatrième place, le Venezuela compte 19 titres, 30 vice-champions et 54 troisièmes places, et talonne Porto Rico à la cinquième place (17-20-33).

Tableau des médailles de San Salvador 2023 :

Position.	Pays.	Or.	Argent.	Bronze.	Total.
-1.	Mexique	108	74	68	250.
-2.	Colombie	56	60	48	164.
-3.	Cuba	51	37	42	130.
-4.	Venezuela	19	30	54	103.
-5.	Porto Rico	17	20	33	70.
-6.	République dominicaine	12	25	38	75.
-7.	Sportifs San Drapeau	12	21	20	53.
-8.	Panama	5	5	8	18.
-9.	Salvador	5	1	8	14.
-10.	Trinité-et-Tobago	4	3	4	11.
-11.	Aruba	3	7	5	15.
-12.	Costa Rica	2	5	17	24.
-13.	Nicaragua	1	1	4	6.
-14.	Barbade	1	1	3	5.
-15.	Bahamas	1	1	2	4.
-16.	Sainte-Lucie	1	0	1	2.
-17.	Guyane	1	0	0	1.
-17.	Îles Vierges américaines	1	0	0	1.
-19.	Jamaïque	0	5	4	9.
-20.	Bermudes	0	2	1	3.
-21.	Honduras	0	0	5	5.
-22.	Dominique	0	0	2	2.
-22.	Îles Vierges britanniques	0	0	2	2.



Radio Habana Cuba